



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Montreuil, le 09 juillet 2020

ASCOVAL

LA FÉDÉRATION CGT DES CHEMINOTS DEMANDE À LA SNCF DE RENTRER AU CAPITAL

Dans un courrier adressé aujourd'hui au Président de la SNCF, la CGT demande que l'entreprise publique rentre au capital du nouvel ensemble Hayange-Ascoval actuellement en recherche de repreneur.

En effet, Ascoval fournit depuis des années des rails de grande longueur à la SNCF. Le contrat a récemment été renouvelé pour 4 ans.

Avec les engagements de l'État en matière de travaux de régénération du réseau ferroviaire, nous pouvons affirmer sans crainte que les besoins seront très importants pendant 20 ans au moins. Le plan de charge des travaux étant extrêmement dense, la défaillance d'un fournisseur de cette importance serait une catastrophe pour l'entreprise publique et pour les usagers, dont les conditions de transport sont dégradées par la vétusté des infrastructures.

La Fédération CGT des Cheminots considère donc que sécuriser les approvisionnements tout en contribuant à maintenir les emplois et le savoir-faire français est une nécessité pour la SNCF.

CONTACT
SERVICE PRESSE
COMMUNICATION
Cédric ROBERT
Tél : 01 55 82 84 32
com@cheminotcgt.fr